
le Conseil municipal des enfants et des jeunes 
 

Compte-rendu de la réunion du 5 avril 2024 
 
Étaient présents :  
Les membres du CMEJ : BRUN Noémie, DUQUET Lilou, DUQUET Rosie, LAMARQUE Mati, 
LAGUERRE-BASSE Mathis, LOPEZ Elliot, MORITZ Arnaud, RAVAINE Chloé. 
Les membres de la commission éducation : BONNASSE Nadine, GOMES Annabelle, 
LAGUERRE-BASSE Philippe, MAINE-DUBOURG Sylvie. 
 
Ordre du jour : 
 

• Les nouveaux projets 
 
Déroulé de la réunion : 
 
Début de la réunion 17h30 
 
Comme prévu lors de la réunion d’installation les propositions des membres « école » sont 
étudiées point par point. En voici la liste et les réponses apportées : 
 
 

• Avoir un animal de compagnie  Ce n’est pas du ressort du CMEJ, cette question est à 
aborder avec la directrice de l’école 

• Chaque mois aller chercher les ballons sur le toit  La première observation est d’éviter 
d’envoyer les ballons sur le toit. Il est proposé (à voir avec la directrice) que les enfants 
de l’école fassent des affiches pour inciter tous les enfants (de l’école et du centre de 
loisirs) à ne pas diriger les envois de ballons vers le toit 

• Nettoyer les toiles d’araignée que Céline ne peut pas nettoyer   Philippe va vérifier si 
nous possédons le matériel adéquat pour le faire (manche télescopique) 

• Avoir de meilleurs plats à la cantine  Finalement il ne s’agit pas tant de la qualité des 
plats mais plutôt du fait que ce sont très souvent les mêmes plats qui sont servis. Nous 
informerons le prestataire de cette requête du CMEJ 

• Que Jennifer puisse nous faire des desserts Malheureusement de nombreuses 
réglementations s’appliquent dans la restauration scolaire qui empêchent la possibilité 
que Jennifer fasse des desserts 

• Avoir des chaises de classe plus confortables L’état des chaises sera vérifié. Le mobilier 
de l’école répond à des normes, le confort est peut être négligé par rapport à la 
sécurité… 

• Remplacer les paniers de basket, mettre des cages de foot rigides avec des filets, avoir 
des filets aux paniers de basket, remplacer les raquettes de badminton, avoir des 
tables en bois pour dehors  Tout ne peut pas être pris en compte sur une seule année 
pour des questions de budget. Il est proposé aux enfants qu’ils établissent un 
programme sur plusieurs années ( réflexion pluriannuelle ) concernant le matériel de 
l’école   

• Chaque année faire une sortie ramassage de déchets  
 
 



Ce dernier point demande à être approfondi. Où, qui, quels déchets, … 
Ce thème pourrait être celui de ‘Dessine-moi un Montaut’ 2024. Une déambulation dans 
Montaut avec ramassage des déchets avec une intervention d’un ‘expert’ dans ce domaine, 
puis la réalisation d’affiches sur ce thème.  
Le CMEJ retient ce projet ‘Ramassage de déchets’ pour le prochain ‘Dessine-moi un 
Montaut’ lors de la journée du patrimoine. 
 
Les propositions des membres « collège » sont présentées. 
 

• Refaire les barrières pêcheurs en fer pour éviter les dégradations régulières 

• Faire une journée découverte avec Christian Delacoux   
Il faudrait que le membres du CMEJ précisent davantage comment ils envisagent ce temps 
de découverte. Serait-il réservé aux seuls membres du CMEJ ? Qu’est-ce qui est attendu ( 
connaître le choix des bois, comment il travaille..) 
  

Cette proposition est retenue par le CMEJ pour faire un reportage qui sera publié dans le 
bulletin municipal. 
 

Les membres du CMEJ doivent apporter des idées pour ces 2 projets pour la prochaine 
réunion le 17 mai. 

 
Fin de la réunion 18h30 


